
Protokoll vom  03.07.2017
Anwesend:
Hannes Wolff X Fabian Scheckenbach X
Melanie Klock entschuldigt Cherine Schilf
Andreas Müller X Katharina Giray
Melanie Hoppmann X Damaris Margaritis X
Gerrit Öhm entschuldigt Aaron Schad X
Thomas Müller entschuldigt Friederike Fischer X
Diary Ayad Hussein X Christina Stolt

Patrick Kopölk X Malou Czibeck X
Lukas Ellenberg X
Gäste: Alex
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TOP 1: Begrüßung
Hannes begrüßt die Fachgruppe zur Sitzung (20:15)

TOP 2: Protokoll
• Protokoll der Fachgruppensitzung vom 26.06.2017

• Keine Änderungsvorschläge

• Protokoll wurde einstimmig angenommen

TOP 3: E-Mails
• Wegen Nordsee nochmal nachhaken



TOP 4: Berichte aus den AKs
• Ersti-AK trifft sich nach der Sitzung nochmal

Angestrebte Aktionen: 

• Hannes fragt bei Freckmann wie teuer 250 bedruckte Stofftaschen werden

• nächstes Treffen mit den NaWis ist am 05.07.

• Öffenlichkeits AK braucht das neue FG-Logo und Bilder von den T-Shirts für die Website

• Alle AKs sollten sich bis Ende Juli nochmal getroffen haben!

TOP 5: Fakultätsrat
• Die Beschlüsse der Kommissionen sollen von jetzt an einmal per E-Mail rundgeschickt 

werden, damit jeder (besonders die Mitglieder des Fakultätrats) informiert ist.

• Fabian nimmt Alex mit in den E-Mailverteiler auf 

• Es sollten möglichst viele Studenten am CHE-Ranking teilnehmen. (Werbung machen?!)

• SQM-Antrag für Statistikberatung auf Eis gelegt worden, da versucht wird eine Lösung mit 
der zentralen Statistikberatung gesucht wird

• Gab ein zentrales Treffen aller Fakultätsräte der Uni für den Austausch, dieses Treffen soll 
regelmäßig gemacht werden
Dabei wurde angesprochen die Studentischen Mitglieder zu vergüten (Wie oder was ist noch 
nicht klar)

TOP 6: Aufräumen
• Es wurde nun etwas aufgeräumt, es muss aber immer noch eine inventarliste angefertigt 

werden und Sachen aussortiert werden

TOP 7: Sonstiges
• Der Fachgruppenluchs wird bestellt (oder wird doch nochmal diskutiert ...)

• Rechnung für Bufata DAMARIS wir brauchen dich!

• Für FG- Flyer müssen neue Fotos gemacht werden! An den neuen Flyern weiter arbeiten!

• Fotos dafür werden in der nächsten Sitzung gemacht! Bitte alle ohne Foto auftauchen

Hannes schließt die Sitzung (21:20)
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